

PRESSEMITTEILUNG #74 – 09. März 2020

Bernd Heinemann:

**Vielen Dank an alle im Kampf gegen das Coronavirus!**

Zum Coronavirus und der Lage in Schleswig-Holstein erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Heinemann:

„Wir haben in den letzten Tagen in Deutschland erlebt, dass die Lage ständig neu bewertet und die Maßnahmen an die sich verändernde Situation angepasst werden müssen. Das Coronavirus stellt alle vor eine große Herausforderung. Die SPD bedankt sich an dieser Stelle ausdrücklich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Gesundheitswesens sowie in den Gesundheitsämtern! Sie leisten Enormes und ihrer Arbeit gebührt große Anerkennung!“